



INMUNIDAD PROCESAL

Exigen no convertir desafueros en show

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

La integración de la Sección Instructora urge, no para desahogar la agenda que le interesa a Morena, sino para procesar todos los temas que están pendientes, aseguró el panista José Elías Lixa, quien advirtió que Morena no puede convertir los procesos de retiro de inmunidad procesal, conocidos como desafuero, en un *talk show* político.

En entrevista con **Excelsior**, el legislador federal recordó que a diferencia de lo que ocurrió en 2019 y 2020, en la 64 Legislatura el PAN y el PRI tienen una mayor presencia numérica en la Cámara de Diputados, por lo que sus representantes estarán en la sección instructora, como marca la ley.

"Yo creo que hay condiciones numéricas con claridad para poder establecer la Sección Instructora respetando

la representación que tiene cada partido político y a partir de eso poder hacer un trabajo serio, responsable, que permita clarificar los trabajos del pleno, con proyectos serios; pero sobre todo con proyectos que están sustentados jurídicamente y que no terminen en una vergüenza en la Corte", destacó.

Conocedor del estilo del morenismo en la Cámara de Diputados, que impone su criterio por encima de las leyes y la Constitución, José Elías Lixa explicó que "la madera del rencor, de la venganza es realmente de lo que está hecho el régimen y sus fanáticos de la Cámara de Diputados.

"Yo no puedo esperar de ellos cosas muy distintas, pero lo que sí creo es que dentro de todos los aplaudidores que tienen, pues que sí escojan a un buen abogado, a una buena abogada para integrar la sección instructora, para que entonces lo que se proponga y analice sea serio", dijo.



Foto: Especial

José Elías Lixa pidió a los legisladores poner los argumentos jurídicos por delante.